
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

国　府 女性の参加がないのが残念。 高木 40代 男 その他

国　府 きれいごとの羅列であり、失望した。突っ込みが足らず、回答もあいまい。 高木 70代 男 報告 意見

国　府
検討、目標実現に向け、日程計画を立てるべき。ＲＤＦの採算性について認識
されていないのはおかしい。質問に対するＱ＆Ａを準備すべき。 高木 70代 男 報告 意見 運営

国　府
府中市の課題についての具体的な取り組みの話をしてほしい。各議員がしっか
り勉強し、各会派の中で議論し、物事を決めてほしい。 高木 50代 男 議員 その他

ＴＡＭ 問題の中身が市民の考え方と違う。市民の代表である議員がどうか？ 府中 70代 男 報告 議員

ＴＡＭ 説明は、要点を簡潔にしてほしい。 府中 70代 男 報告

ＴＡＭ 報告も必要だが、市民の声を聞く集会が必要ではないか。 元町 60代 男 運営

ＴＡＭ

議員が多すぎる（15名が適当）。個人情報流失問題は市民が心配する前に、な
ぜ即座に取り組めないか？過疎地域指定にどう対処されたのか？南北道の進捗
状況は？

本山 60代 男 報告 議員 施策 その他

ＴＡＭ 市長が出席すべきだ。 府中 60代 男 その他

ＴＡＭ

議員は頑張っているので、何もかも報告したい、言いたい感じ。議会は執行部
と立場が違うので、主張の違い、市政をどう変更させたのか、市民に何を聞い
てほしいのか絞ってほしい。市民の意見を聞くことに重点を置いたらどうか？
一方的な報告ではおもしろくない。

府中 50代 男 報告 意見 議員 運営

ＴＡＭ 個人情報の件について説明がなかったのは残念。資料の配付だけでは不十分。 府中 70代 男 報告 運営

ＴＡＭ

一番重要な個人情報漏えいの件について、議会としての見解がはっきりしてい
ない。市の調査で、不明ということで終わらそうとうすることに対して、議会
としてどうするのか。市民の声を聞く場にしたらどうか。前段の報告はいらな
い。

出口 60代 男 報告 議員

ＴＡＭ 市議会議員の任務を感じていない。 府中 70代 男 議員

ＴＡＭ
個人情報漏えいについて、議会として、きちんと丁寧に調査し、市民の不安
（払拭）に応えるべき。

土生 60代 男 報告 議員
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上 下
新市長を支えて、より良い府中市に発展させてもらいたい。ＩＴ事業も早く整
えてほしい。

上下 70代 女 報告 施策

上 下 再度開催してほしい。議決した議案についても説明してほしい。 上下 60代 男 報告 施策

上 下

府中北市民病院の充実をお願いする。市長報酬の削減で当選されたのであるな
らば、市議会議員報酬も下げるべきと考える。議員は市長の方針に協力して、
府中市の運営を行ってほしい。それが市民のためになると考える。

上下 60代 女 議員 その他

上 下
災害防止については、住民一人ひとりが自分の危険度の認識を持ち、避難情報
が出た時、すべての人がどこへ行けばよいかが分かるようにすることだ。

上下 50代 男 報告

上 下
丁寧な説明で分かりやすかった。上下町も重要視し、感謝する。みんなの一生
懸命さが伝わった。

上下 60代 女 報告

上 下

介護保険料の他市との差、市民負担の増加は今後も問題である。高齢化率を下
げるための市の動きはどうなのか？Ｉ・Ｕターン、定住促進のための行政の努
力につきると思う。近隣他市と比べ、子どもを育てていく上で、魅力がないの
では。これからは、働ける所があっても住む所は他市町といったことが増える
と思う。自治体が納税者を奪い合うことになるのではないか。早急な手立てが
必要ではないか。

上下 40代 男 報告 施策

上 下 議会は議論の場であり、賛成・反対の意見の内容まで報告すべき。 上下 50代 男 運営

上 下
今回も色々と資料も配ってもらい、質問にも丁寧に答えてもらったので、住民
と議会の距離も少しは近くなったように思う。

上下 60代 男 報告 意見 議員

上 下 委員会会議録のホームページ掲載。議員の音声ファイルのネット公開。 上下 40代 男 その他

上 下
ＩＴ、ＩＣＴを利用して、災害時に声を聞く時間があるか。見る時間が持てる
か？不安だ

上下 70代 男 報告

上 下
報告会を各地区（町内会）レベルで、お互いに話しやすい所で、フランクな意
見交換がしたい。（以前やっていた市政報告会）

不明 60代 男 運営

上 下 意義があった。 上下 60代 男 報告 意見

上 下 答弁の時間が短すぎる。 上下 60代 男 意見
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明 郷
行政のチェック機能が議会にあるなら、個人情報漏えい問題について、調査を
しなければならないのではないか。

栗柄 40代 男 議員

明 郷
争点のない報告で、結果のみの報告となっている。ＩＴ防災はＩＴメーカー主
導で、地域の実情を無視している。地域コミュニティーをどう作るかに重点を
入れるべき。

父石 70代 男 報告 施策

明 郷 ケーブルテレビを活用した防災を進めてほしい。 父石 70代 男 報告

明 郷 委員会ごとの説明で、大変分かりやすかった。 河面 60代 男 報告 運営

明 郷 良かった。 諸毛 60代 男 報告 意見

明 郷
参加する人がもっと多いといいのですが。質問した人、聞いていたみんな消化
不良の感じがした。

中須 70代 女 意見 運営

明 郷 初めて参加し、府中市の現状と取り組みを聞いた。 篠根 40代 男 報告
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